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Аператыўна, праўдзіва, трапна.
Тое, што цікава для 
берасцейскай моладзі. 

Мы адкрыты для  
усіх меркаванняў.
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народных  
інтарэсаў

Закон не для всех?

По данному поводу активистами кампании «Го-
вори правду!» направлено коллективное обращение 
в местные исполнительные и контрольные органы.

В обращении указывается, что данный участок 
расположен в г. Бресте напротив ул. Молодежная. 
Участок полностью огражден с двух сторон забором. 
Доступ к прибрежной полосе р. Мухавец на его тер-
ритории запрещен.

«Мы считаем, что сложившаяся ситуация проти-
воречит ст. 77 Водного кодекса Республики Беларусь 
в соответствии с которой запрещается «ограждение 
земельных участков на расстоянии менее пяти ме-
тров по горизонтали от уреза воды, за исключением 
земельных участков, предоставленных для строи-
тельства и обслуживания водозаборных сооруже-
ний, объектов внутреннего водного транспорта, 

энергетики, рыбоводных хозяйств, рекреационного 
и лечебно-оздоровительного назначения и иных 
объектов, эксплуатация которых непосредственно 
связана с использованием водных объектов», - ком-
ментирует ситуацию Игорь Масловский.

По словам Масловского, если подобная практика 
продолжится, то скоро свободного места не будет 
на наших реках и озерах. «Санта» - успешное пред-
приятие, но перед законом должны быть все равны.

Поэтому мы просим проверить изложенные в 
обращении факты и дать правовую оценку деятель-
ности должностных лиц, приять меры по возвраще-
нию участка р. Мухавец в общедоступное пользова-
ние жителями и гостями города Бреста», - добавил 
Масловский.
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Жители г. Бреста высказывают обеспокоенность отсутствием права доступа к при-
брежной полосе р. Мухавец на территории арендованной Белорусско-германским пред-
приятием «Санта Импэкс Брест». 

«САНТА-ИМпЭКС» оБоРудовАЛА пЕРСоНАЛЬНЫЙ пЛяж НА РЕКЕ МухАвЕЦ

Брестская областная организация 
ПартИИ БНФ 

приглашает вступать в ряды
пАРТИИ БНФ!

Ты сможешь:
 - Получить квалифицированную правовую 

помощь в сложных жизненных ситуациях;
 - Пройти курсы политического и гражданско-

го образования в Беларуси и за границей;
 - Установить контакты с нашими партнерами 

в странах Европы;
 - Найти новых товарищей, единомышленни-

ков, с пользой для себя и для общества прово-
дить досуг.

СТАНЬ ЧЛЕНоМ пАРТИИ БНФ, 
чтобы искренне говорить своим 
детям и внукам: “я сделал всё, что-
бы ваша жизнь была счастливой”!

Как стать членом партии БНФ?
Звоните: (029) 660-57-41, 222- 58 -22.



нашы актывiсты

вело драг-рейсинг в Бресте
4 октября кампания «За Вело-Брест!» по-

сетила очередное мероприятие в рамках 
осеннего велосезона. Организаторами вы-
ступила инициатива BikeBrest, а именно 
алексей Волков и роман Матусевич.

– Это уже не первое мероприятие, которое мы 
организовываем для велосипедистов и стараемся 
преподнести участникам что-то новое, не просто 
банальную прогулку на велосипеде. Радует, что на 
мероприятия каждый раз приезжают новые вело-
сипедисты, значит то, что мы делаем, востребовано 
и интересно брестчанам, – отметили организаторы.

Для участников мероприятия был организован 
Драг-рэйсинг на велосипедах. Заезд проходил на 
стадионе Гребного канала. Все желающие могли со-
ревноваться друг с другом на дистанции 500 метров. 
Победителям были вручены призы, а всем участни-
кам памятные грамоты.

Другой частью мероприятия была обзорная по-
ездка по городу. Организаторы подготовили интерес-
ный маршрут по достопримечательностям города.

Стоит отметить одного из участников, который 
приехал на ретро – велосипеде минского завода, 
1987 года выпуска:

– Его еще моя мама для себя покупала тогда, 
когда я был школьником. А теперь я езжу и своим 
детям в наследство оставлю. Ведь этот велосипед 
очень удобен в эксплуатации и детали к нему мож-

но подобрать в любом магазине велозапчастей. Это 
вам не импортные GAINT и CUBE, к которым детали 
не так то и сразу найдешь. А мой Аист еще все им-
портные переживет, главное вовремя смазывать! :)

И как обычно, завершающей частью мероприятия 
был костер на берегу озера. Барбекю, дискотека при 
луне, разговоры и посиделки у костра, что может 
быть лучше после хорошего заезда?

– Проведение подобных мероприятий популяри-
зирует велодвижение в нашем городе. А так же все 
участники учатся соблюдать Правила Дорожного 
Движения при езде на велосипеде, что особенно 
актуально в последнее время,  – отметил Марк  
Антонов, заместитель координатора кампании «За 
Вело-Брест!».
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В Бресте с 1 ноября стартует «медиа-
школа» для активной молодежи «Вирту-
альность для реальности». Инициатором 
проведения является брестская молодеж-
ная инициатива «ОаЗИС».

Основные слоганы школы «Хочешь стать из-
вестным в соцсети? Хочешь миллионы просмотров 
своей страницы? Хочешь влиять на жизнь города, 
страны?»

«Школа» это серия занятий по созданию и про-
движению «вирусной» интернет-продукции (видео-
роликов, флеш-анимации, фотографий, фотожаб, 
мемов и т.п.), а также выполнения участниками 
ряда самостоятельных и групповых заданий по ак-
туальным для города вопросам. 

Участники освоят технические навыки работы с 
фото, видео и флеш-анимацией и познакомятся с 
молодежными инициативами города.

Занятия в школе бесплатны и разделены на три 
тематических блока:

1)    Работа с фото: от способов создания изобра-
жения до его обработки и основ фотожурналистики;

2)    Работа с флеш-анимацией: анимация движе-
ния, текстовая анимация, работа со звуком и др.;

3)    Работа с видео: правила съемки, видеорепор-
таж, монтаж и др.

Выпускной в «школе» пройдёт в виде интернет-

конкурса на лучшую работу в своей категории. По-
бедителей наградят ценными призами.

– В нашей школе не будет скучных лекций и за-
нудной теории, все силы будут направляться на 
освоение практических навыков и актуализацию 
городских проблем. Занятия будут проводить одни 
из лучших брестских специалистов в области фото-
графии, флеш-анимации и видеосъёмки, которые и 
подскажут начинающим свои небольшие и большие 
секреты – отметила Ирина, координатор инициати-
вы «Оазис».

в БРЕСТЕ вИРТуАЛЬНоСТЬ БудЕТ вЛИяТЬ НА РЕАЛЬНоСТЬ

Для того чтобы стать участником медиа-школы 
«Реальность в виртуальности» необходимо отпра-
вить запрос для получения анкеты на электронный 
адрес: oazis.brest@gmail.com.

Все вопросы можно задать 
ВКонтакте: vk.com/aazis_berasce, 
по телефону:  029-228-11-25 (Ирина), 
по е-мейл: oazis.brest@gmail.com
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ГРаМаДства

“ЗроБім лепш” у Берасці
 30 верасня падчас урачыстага сходу адбы-

лося ўзнагароджанне лепшых зборшчыкаў 
подпісаў кампаніі “Зробім лепш!” у Брэсце. 

Нагадаем, што ў гэтым годзе грамадская кампанія 
“За вела-брэст!” ладзіла акцыю “На ровары без межаў”. 

Сутнасць кампаніі – дамагчыся пераезду на ровары 
праз мяжу з Польшчай у пункце пропуска “Варшаўскі 
мост”. У межах акцыі адбылося шэраг мерапрыемстваў 
сярод якіх раздача ўлётак, збор подпісаў да памежных 
камітэтаў, вандроўка ў Польшчу. 

– Вынікі кампаніі сведчаць, што грамадзяне Поль-
шчы і Беларусі за тое каб межаў для раварыстаў не 
існавала. Падчас усіх мерапрыемстваў мы адчувалі 
вялікую падтрымку людзей. Дзякуй усім хто нам 
дапамагаў, а таксама нашым новым польскім пар-
тнерам “LublinRowerem”з якімі мы наладзілі стасункі 
дзякуючы гэтай кампаніі – адзначыў Марк Антонаў, 
намеснік каардынатара кампаніі “За вела-Брэст!”
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АдБЫЛоСя ўЗНАгАРоджАННЕ ўдЗЕЛЬНІКАў КАМпАНІІ “ЗРоБІМ ЛЕпш!” у БРЭСЦЕ.

шТРАФ ЗА вЕЛопРоБЕг
одНого ИЗ оРгАНИЗАТоРов НоЧНоЙ вЕЛопоКАТушКИ НАКАЗАЛИ шТРАФоМ

Напомним, в последние выходные по-
следнего летнего месяца этого года, в 
Бресте около 300 велосипедистов отклик-
нулись на «клич», брошенный минским 
проектом ВелоДиско, и собрались у «Коро-
ны», чтобы покататься по ночному городу. 

Перед началом оказалось, что организаторы не 
рассчитывали на такое большое количество вело-
сипедистов, не зарегистрировали в установленном 
порядке массовое мероприятие, не приготовили 
толковой программы, и даже маршрут выбрали 
очень неудобный, без учёта специфики нашего 
города. Однако, от своей идеи было отказываться 
поздно, и покатушка состоялась...

Правда, велосипедисты уже на первой точке 
(парк Воинов-интернационалистов) поняли, что им 
предстоит лишь ездить из точки в точку, что они и 
так могут делать, как и когда захотят. В результате 
образовалась неуправляемая толпа, по частям дви-
нувшаяся в сторону крепости. Уже на Советской ни-
кого из организаторов с основной группой не было, в 
крепости все окончательно «разбрелись» по городу.

Позже стало известно, что организаторы попыта-
лись откреститься от мероприятия, и стали удалять 
информацию из социальных сетей, где и проходила ре-
клама, однако правоохранительным органам удалось 
восстановить всю цепочку, и вот сегодня стало извест-
но, что один из тех парней, кто выступал в роли орга-
низатора, наказан штрафом в размере 3 млн. рублей. 

Информация об этом была опубликована в группе 
ночных велопокатушек, которые до этого с успехом 
и безболезненно для организаторов проходили в 
других городах Беларуси:

Дорогие друзья!
Сегодня случилось то, что должно было случиться.
Создателя велодвижения «Ночной велопробег» 

Влада Пацкевича сегодня штрафанули на 3 000 000 
рублей за «велопробег» в городе Бресте «За органи-
зацию несогласованного массового мероприятия».

Это очень печально, ведь порядок мы не наруша-
ем, а делаем городу и людям только хорошее.

Ради вас, дорогие велолюбители, ради ваших 
улыбок проект «Ночной велопробег» не прекращает 
существование! 

Но знайте, что инициатива наказуема.
Надо сказать, что Брест не просто так стал «кам-

нем преткновения» в этом деле, наш город уже 
видел подобные проекты, и всегда они были необы-
чайно массовыми, но с успехом проходили лишь по-
тому, что заранее было налажено взаимодействие 
организаторов и властей города.

Именно такого велопраздника ожидали велоси-
педисты и на этот раз, а не получив его, банально 
вышли из-под контроля организаторов.

Виртуальный Брест



купалінка
ІНФАРМАЦЫЙНА-АНАЛІТЫЧНЫ БЮЛЕТЭНЬ

• Заснавальнік – Суполка “Усход-2” гарадской арганізацыі Партыі БНФ
• Распаўсюджваецца бясплатна на правах унутранага карыстання
• падпісана ў друк 30.10.2014 года ў 12-00
• Папера афсетная, 0,5 ул.-друк. аркуша, фармат А4. Гарнітура Myriad
• Надрукавана на памнажальнай тэхніцы сябраў рэдакцыі
• Наклад: 299 асобнікаў

• Рэдакцыя можа не падзяляць меркаванні аўтараў і друкаваць артыкулы 
для далейшай палемікі
• галоўны рэдактар: Уладзімір ТАРНОЎСКІ
• Рэдакцыйная калегія: Кірыл КАТОВІЧ, Наста ПАПЯЛОЎСКАЯ, Ульяна ВЕНЦЕЛЬ
• Кантактны тэлефон: (029) 222-58-22, (029) 660-57-41
• E-mail:  kupalinka_bnf@tut.by

так І ЖывЕМ

Лариса Петрукович - мать-одиночка. 
Ее дочь анастасия - «человек дождя» - у 
нее аутизм. аутизм - расстройство, возни-
кающее вследствие нарушения развития 
головного мозга и характеризующееся 
выраженным и всесторонним дефицитом 
социального взаимодействия и общения, 
а также ограниченными интресами и по-
вторяющимися действиями.

Некоторые ощибочно считают таких детей инвали-
дами или душевнобольными только потому, что их 
мышление не похоже на восприятие мира другими 
людьми. Но на самом деле эти дети просто ОСОБЕННЫЕ.

Государство оказывает серьёзную поддержку се-
мьям, где воспитываются дети с тяжелыми заболе-
ваниями: Анастасия посещает специализированную 
коррекционную школу «Стимул» на Буденного, 48, где 
за ее здоровьем следят высококлассные специали-
сты. А совсем недавно мама с дочкой получили льгот-
ное жилье. 100% прокредитованное, под 6% годовых, 
и в белорусских рублях, что в связи с особенностями 
нашей экономики является огромным бонусом.

Однако из-за квартиры возникли разночтения 
между исполкомами и Ларисой Петрукович. По за-
кону Ларисе и ее дочери положено по 20 квадратных 
метров на душу. Диагноз Анастасии – детский аутизм 
с легкой степенью умственной отсталости законно 
прибавляют к этим сорока еще пятнадцать метров 
дополнительной площади. Таким образом, по законо-
дательству Республики Беларусь, мать и дочь должны 
были получить квартиру площадью 55 квадратных 
метров.

Но квартиры с такой площадью у исполкомов не 
оказалось и Ларисе пришлось взять 47 кв. метров.

47 так 47, что может сделать мать-одиночка в та-
кой ситуации. Только смириться и продолжать жить. 
Но каково было удивление и негодование Ларисы, 
когда вместо 47 квадратных метров ей, простите за 
выражение, подсунули 42!

Банк, согласно дополнительных списков, в кото-
рых значилась наша героиня и которые предоставил 
туда председатель Юрий Павлович Ольшевский, вы-
делил кредитную линию на квартиру метражом 47 
квадратных метров, yо по окончании строительства 
Ларисе дали ключи от квартиры площадью 42 метра.

Нужно отметить, что и на 47 метров Лариса со-
гласилась от без-
ысходности, потому 
что буквально через 
месяц после оформ-
ления кредита на 
эту квартиру диа-
гноз Анастасии был 
исключён из списка 
заболеваний с кото-
рыми можно пре-
тендовать на допол-
нительные метры 
и если Лариса отка-
жется от этой квар-
тиры то ей останется 
только 40 метров. 

Это прекрасно понимают причастные к этой квар-
тире чиновники: 42 метра все таки лучше чем 40.

Сестра Ларисы Татьяна очень переживает за нее и 
всячески помогает ей отстоять свои права и в житей-
ских проблемах, коих у Ларисы не мало. Хотя у нас 
декларируется социальное государство и законода-
тельно оно пытается защитить инвалидов и другие 
социально уязвимые группы, а реально те, кому по-
ручено исполнение этих законов манкируют своими 
профессиональными обязанностями. Такое поведе-
ние чиновников дает наглядное представление об 
их отношении не только к инвалидам, но и вообще 
ко всем людям и к обществу в целом.

В текущем году по Брестской области было воз-
буждено 20 дел связанных с коррупцией, возможно 
это будет 21? А может и нет. А вдруг сестры огово-
рили добросовестных чиновников, которые денно и 
нощно заботятся о своем народе.

Сестры написали во все прокуратуры страны и 
попутно попросили меня снять видео. Рекомендую 
его посмотреть (ovl.by/blog). Там все аргументы и 
факты... Более полная картинка.

Аутисты не умеют врать и не переносят ложь. 
Если бы это качество можно было установить в чи-
новников как компьютерную программу, то Эра ми-
лосердия о которой писали братья Вайнеры в своем 
романе про Глеба Жеглова и Владимирв Шарапова 
наступит гораздо быстрее.

Сергей Петрухин

Чиновники сэкономили
          на инвалидеМАТЬ-одИНоЧКА С доЧЕРЬЮ-ИНвАЛИдоМ по-
ЛуЧИЛИ «уРЕЗАННуЮ» НА 7 МЕТРов КвАРТИРу

Лариса Петрукович - мать одиночка, которую водят за нос чиновники

Тот самый дом по ул. Московская 372


